



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°14 (BIS)/AAONO/ONIES/CIPM/2026
DU 1.8 AOÛT 2026 POUR LA SELECTION D'UNE COMPAGNIE D'ASSURANCE DEVANT
ASSURER LA COUVERTURE SANITAIRE DU PERSONNEL DE L'ONIES
(EN PROCEDURE D'URGENCE)**

Financement : Budget de l'ONIES 2026

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du budget 2026, l'Administrateur de l'Office National des Infrastructures et Equipements Sportifs (ONIES), Maître d'Ouvrage, lance le présent Appel d'Offres National Ouvert pour la sélection d'une compagnie d'assurance devant assurer la couverture sanitaire du personnel de l'ONIES (en procédure d'urgence).

2. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres, seront financées par le budget de l'ONIES, exercice 2026, Imputation : 61550 (ONIES).

3. Consistance des Prestations

DESIGNATION	DESCRIPTION
Soins ambulatoires et hospitaliers	- Consultation généraliste ; - Consultation spécialiste ; - visite généraliste ; - Visite spécialiste ; - Frais pharmaceutiques et produits ; - Radiologie et imagerie ; - Analyses médicales ; - Acte de chirurgie ; - Pratiques courantes ; - Auxiliaires médicaux.
Frais de rééducation fonctionnelle, kinésithérapie	-
Dentisterie	Soins conservateurs
Lunetterie (préciser les forfaits par catégorie)	- Verres ; - Montures
Evacuation sanitaire des responsables (préciser les forfaits par jour d'hospitalisation)	- Transport ; - Hébergement ; - Frais de traitement médicaux et chirurgicaux
Hospitalisation (préciser les forfaits par jour d'hospitalisation)	- Hébergement ; - Frais de traitement médicaux et chirurgicaux
Transfert du malade d'un centre hospitalier à un autre en cas de nécessité	-
Maternité (préciser les forfaits et les taux applicables)	- Frais pré et post natal ; - Maternité simple ; - Maternité gémellaire - Maternité chirurgicale



4. Tranches/allotissement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont en un seul lot.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de vingt millions (20 000 000) francs CFA TTC.

6. Délai prévisionnel d'exécution

Le délai d'exécution des prestations prévue par le Maître d'Ouvrage est de douze (12) mois.

7. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est réservée aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais installées au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Pool technique N°1, au rez-de-chaussée de l'immeuble siège de l'ONIES (B.P : 14386 Yaoundé, téléphone : (237) 620 68 27 99) et la version électronique sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> dès publication du présent avis.

9. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est la soumission en ligne.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu au Pool technique N°1, au rez-de-chaussée, bâtiment siège de l'ONIES, B.P : 14386 Yaoundé, téléphone : (237) 620 68 27 99), dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de francs CFA 50 000 (cinquante mille), payable au Compte CAS-ARMP N°33598860001-94 ouvert à la BICEC.

Sous peine de rejet, la quittance devra préciser clairement le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres et ne devra comporter aucune rature ni élément de nature à remettre en cause son authenticité.

Lors du retrait du DAO, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boîte Postale, Téléphone, Fax, E-mail, sur une photocopie de la quittance.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le **15 SEPT 2026** à 10 heures. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°14 (BIS)/AAONO/ONIES/CIPM/2026
DU 18 AOÛT 2026 POUR LA SELECTION D'UNE COMPAGNIE D'ASSURANCE
DEVANT ASSURER LA COUVERTURE SANITAIRE DU PERSONNEL DE L'ONIES

COPIE DE SAUVEGARDE « A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- a) 5 MO (méga octet) pour l'Offre Administrative ;
- b) 15 MO pour l'Offre Technique ;
- c) 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- 1- Format PDF pour les documents textuels ;
- 2- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.



12. Recevabilité des plis

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des Fichiers différents.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage :

- les fichiers de taille maximale non conforme à celle prescrite ;
- les formats de fichiers non conforme à ceux prescrits ;
- la copie de sauvegarde transmise alors que le dossier n'a pas été déposé dans la plateforme coleps.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, l'absence du récépissé de consignation à la Caisse des Dépôts et Consignations de la caution ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est **irrecevable**.

13. Cautionnement de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission et le récépissé de consignation à la Caisse des Dépôts et Consignation de la caution de soumission timbrée, acquittée à la main, établie par une banque de premier ordre ou une autre compagnie d'assurance différente de celle du soumissionnaire et agréée par le Ministère des finances et dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO, d'un montant de quatre cent mille (400 000) francs CFA, et valable pendant quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date limite de dépôt des Offres.

14. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux temps. L'ouverture des offres administratives et des offres technique aura lieu le ... **15 SEPT 2026** ... à 11 heures par la Commission de Passation des Marchés dans la salle de conférence de l'ONIES sise au Stade Omnisports de Mfandena.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée. Il doit être muni des pièces originales physiques de la caution de soumission et du récépissé CDEC.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originales ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de D'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1. Critères éliminatoires

N°	Critères	EVALUATION	
		OUI	NON
1.	Non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente		
2.	Absence du cautionnement de soumission et du récépissé de consignation à l'ouverture des plis		
3.	Fausse déclaration, manœuvre frauduleuse ou falsification des pièces		
4.	Absence de déclaration sur l'honneur de non abandon des marchés au cours des trois dernières années		
5.	Absence d'agrément		
6.	Note technique inférieure à 80 points sur 100		
7.	Présence d'informations financières dans l'offre technique		
8.	Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière		



9.	Soumissionnaire sous administration provisoire ou faisant l'objet d'un redressement par la CIMA		
10.	Mise sous administration provisoire ou de redressement du soumissionnaire par la CIMA		
11.	Non-respect du tarif minimum officiel obligatoire		
12.	Non-conformité du mode de soumission		
13.	Capacité financière du soumissionnaire		
14.	Absence de l'adhésion CIMA certifiée par le Ministère des Finances		
15.	Absence de l'agrément certifié par le Ministre des Finances		
16.	Absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE)		
17.	Absence de la charte d'intégrité datée et signée		
18.	Absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée		

15.2. Critères essentiels

N°	Critères	Points
1.	Présentation générale de l'offre	2
2.	Référence spécifique du soumissionnaire dans les risques similaires dans les 05 dernières années (premières et dernières pages des contrats)	9
3.	Conformité des offres par rapport au DAO	2
4.	Capacité technique à exécuter la mission	7
5.	Capacité financière du soumissionnaire	15
6.	Partenariats et conventions signés	12
7.	Autres avantages et facilités accordés.	10
8.	Description détaillée des garanties offertes	9
9.	Modalités de mise en jeu de la garantie	5
10.	Couverture des engagements réglementaires exercices 2021, 2022 et 2023	5
11.	Couverture de la marge de solvabilité exercices 2021, 2022 et 2023	5
12.	Cadence de règlement des sinistres au cours des cinq dernières années ou pour la durée d'existence pour les compagnies de moins de cinq (05) ans d'âge	
13.	Traités de réassurance dans la branche considérée	
14.	Facilités accordées	
15.	Certification ISO 9001	
16.	Couverture de réassurance dans la branche considérée	
TOTAL		100 pts



Les critères et sous-critères essentiels sont détaillés dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

16. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la mieux disante par combinaison des critères techniques financiers et ou esthétiques.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des Offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Pool technique N°1 (SIGAMP), située au rez-de-chaussée de l'immeuble siège de l'ONIES, Tél : (237) 620 68 27 99, B.P : 14386 Yaoundé ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> dès publication du présent avis.

19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de tentative de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48 et l'ARMP.

Yaoundé, le **18 AOUT 2026**

Le Maître d'Ouvrage

Copies :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- Président CIPM/ONIES ;
- Affichage ;
- Archives/Chrono.



François Félix EWANE



OPEN NATIONAL TENDER NOTICE N°14 (BIS)/ONTN/ONIES/ITB/2026 OF 1.8. AOÛT.. 2026
FOR THE SELECTION OF AN INSURANCE COMPANY TO PROVIDE HEALTH
COVERAGE FOR THE STAFF OF THE ONIES (EMERGENCY PROCEDURE)

Funding: 2026 Budget of the ONIES

1. Purpose of the Tender

In the framework of executing the 2026 Budget, the Administrator of the National Sports Facilities and Equipment Board (ONIES), Project Owner launches an Open National Tender for the Selection of an Insurance Company to provide Health coverage for the Staff of the ONIES (On Emergency procedure).

2. Funding

The services covered by this Call for Tender will be financed by the 2026 Public Investment Budget, under budget line **61550 (ONIES)**.

3. Consistency of services

DESIGNATION	DESCRIPTION
Ambulatory and hospital care	- Primary care consultation ; - Specialist consultation ; - Primary care visit ; - Specialist visit ; - Pharmaceutical costs and products ; - Radiology and imaging ; - Medical analyses ; - Surgical procedure ; - Common practices ; - Medical auxiliaries
Functional rehabilitation costs, physiotherapy	-
Dentistry	Conservative treatments
Optics	- Glasses ; - Frames
Medical evacuation of key personnel (daily hospital fee)	- Transport; - Accommodation; - Medical and surgical treatment fee
Transfer of the patient from one hospital to another in case of a necessity	-
Maternity (payment terms and conditions)	- Pre and post-natal costs; - Simple maternity
	- Twin maternity - Surgical maternity

4. Installment/Allocation

Services covered by this Tender are in a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of this operation is twenty millions CFA F (20 000 000) All Taxes Included.

6. Estimated Execution deadline

The execution deadline of the works provided by the Project Owner is twelve (12) months.

7. Participation and Origin

Participation in this present tender is open to all insurance companies under Cameroonian law established in Cameroun, fulfilling the conditions set by the regulations in force on the member states of the Inter-African Conference on Insurance Contracts (CIMA).

8. Consultation of the Tender file

The file can be consulted during working days and hours of ONIES at the Technical Pool N° 1 on the ground floor of the headquarters building, P.O Box: 14386 Yaounde, Contact: (237) 620 68 27 99 or online on the COLEPS platform at: <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> from the publication of the present notice.

9. Submission method

The mode of submission selected for this consultation is on line.

10.Acquisition of the Tender file

The Tender File can be obtained from the ONIES at the Technical Pool N° 1, located on the ground floor of the headquarters building, Yaounde, P.O Box: 14386, Contact: (237) 620 68 27 99 from the publication of the present notice, against payment of a non- refundable sum of Fifty thousand (50 000) francs CFA payable to the Accounting Agent of the ONIES.

Under penalty of rejection, the receipt must clearly state the number of Invitation to Bid and must not contain any alterations or elements that could compromise its authenticity.

When collecting the Invitation to Bid (DAO), bidders must register by providing their complete address: Post Office Box; Phone number, Fax, Email, on the photocopy of the receipt.

11.Submission of bids

Tenders drawn up in French or English in seven (07) copies including the original and six (06) copies marked as such, complying with the requirements of the Tender Documents, must be filed against receipt or by registered letters with acknowledgment of receipt at the ONIES, Technical Pool N° 1, located on the ground floor of the headquarters building, P.O Box: 14386 Yaounde, Contact: (237) 620 68 27 99, on the **1.5 SEPT. 2026** latest at 10 a.m precisely and must bear the mention.

Each offers written in French or English must be forwarded to the COLEP'S platform no later than at 10 o'clock A backup copy of the bid saved on USB stick or CD/DVD must be submitted in a sealed envelope clearly and legibly marked "backup copy" in addition to the notice

OPEN NATIONAL TENDER NOTICE N°14 (BIS)/ONTN/ONIES/ITB/2026 OF **1.8 AOÛT 2026**
FOR THE SELECTION OF AN INSURANCE COMPANY TO PROVIDE HEALTH
COVERAGE FOR THE STAFF OF THE ONIES
BACKUP COPY "To be opened only in counting session"

- a) 5MB (mega bit) for the Administrative bid ;
- b) 15MB for the Technical bid ;
- c) 5MB for the financial bid.

The accepted formats are as follows

- 1) PDF formats for textual documents;
- 2) JPEG for images.

The bidder should use compression software to possibly reduce the size of different files.

12.Compliance of bids

The Administrative files, Technical and Financial offer must be placed in different envelopes and given back sealed. Will not be received by the Project Owner:

- The bids bearing the identity of the bidders;
- The bids received after the deadline;



- The bids without the identity of the Tender;
- The non-compliant bids;
- Non-compliance with the number of copies specified in the RPAO or the Tender only on copies.

Under penalty of rejection, the other administrative documents required must be produced in originals or certified copies by the issuing services or an administrative authority, in accordance with the listing provided for in the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be dated less than three (03) months.

Any tender not in accordance with the requirements of this Notice and the Tender File will be declared inadmissible. The absence of the bid guarantee issued by a bank or an insurance company approved and able to issue guarantees in the context of public contracts by the Minister of Finance or the non- respect of the models of the documents of the Tender File, will result in the outright rejection of the Offer without any recourse.

13. Provisional bond

Each bidder must attach to his/her Administrative files, a bid bond and a deposit receipt at the payment Office and a stamped bid bond deposit, manually acknowledged, issued by a first class bank or another Insurance Company different from the Tenderer's company, approved by the Ministry of Finance and listed in exhibit 13 of the Tender file (DAO) with the amount of four Hundred Thousand (400 000) CFA francs, and valid for ninety (90) days beyond the original date of Bids validity.

14. Opening the Bids

The opening bids will take place in two stages. On **15 SEPT 2026** at 11 a.m. by The Internal Tender Board (ITB), in the meeting room of the ONIES located at NFANDENA Multisport Stadium, in the presence of bidders or their duly mandated representatives, having a perfect knowledge of their file.

15. Evaluation Criteria

15.1. Eliminary criteria

N°	Criteria	EVALUATION	
		OUI	NON
1.	Failure to produce beyond the 48-hours period granted after opening the bids, of a non-compliant administrative file or absent (excluding the bid bond)		
2.	Absence of bid bond and a deposit receipt during the opening of bids		
3.	False declaration, Fraudulent activities or Falsification of documents		
4.	Absence of a sworn statement of non-abandonment of contracts over the past three years		
5.	Lack of approval		
6.	Technical score below 80 points out of 100		
7.	Presence of financial information in the technical Tender		
8.	Absence of a quantified unit price in the financial Tender		
9.	Tenderer under provisional administration or subject to recovery by CIMA		
10.	Put under Provisional administration or under recovery of the bidder by CIMA		
11.	Non-adherence to the official minimum price		
12.	Non-compliance of the submission method		
13.	The financial capacity of the Tenderer		
14.	Absence of CIMA membership certified by the Ministry of Finance		
15.	Absence of approval certified by the Minister of finance		
16.	Missing element in the financial bid (The Tender, BPU, DQS)		
17.	Absence of the dated and signed integrity charter		
18.	The absence of a dated and signed commitment statement to comply with environmental and social clauses.		



15.2. Essential criteria

N°	Criteria	Points
1.	General presentation of the Tender	2
2.	Specific reference of the bidder in similar risks in the last 5 years (first and last pages of the contracts)	9
3.	Compliance of bids with the Tender Documents	2
4.	Technical ability to fulfill the mission	7
5.	The financial capacity of the Tenderer	15
6.	Signed partnerships and agreements	12
7.	Other granted advantages and facilities	10
8.	Detailed description of the warranties offered	9
9.	Terms and conditions for implementing the warranty	5
10.	Coverage of the solvency margin for the 2021, 2022 and 2023 financial years	5
11.	Coverage of regulatory commitments for the 2021, 2022 and 2023 financial years	5
12.	Rate settlement of claims over the last five years or for the duration of existence for companies less than five (05) years	5
13.	Reinsurance treaties in the sector considered	5
14.	Granted facilities	2
15.	9001 ISO Certification	4
16.	Reinsurance coverage in the branch considered	3
TOTAL		100 pts

The criteria and sub-essential criteria are detailed in the Special Terms of the Tender (RPAO).

16. Award of the contract

The Project Owner shall award the contract to the bidder to the tender presenting an offer evaluated as the best by the combination of technical, financial and or aesthetic criteria.

17. Period of validity of the Tender

Tenderers shall remain bound by their tenders for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

18. Additional information

Additional information can be obtained during working days and hours, from the NSFEB at the Technical Pool N° 1 (SIGAMP), located on the ground floor of the headquarters building, Yaounde, P.O Box: 14386, Contact: (237) 620 68 27 99 or online on the COLEPS platform at: <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> from the publication of the present notice.

19. Fight against corruption and bad practices

For all denunciation of bad practices, deeds or acts of corruption, please call CONAC or send an SMS to the number 1517, The Authority in charge of Public Contracts (MINMAP) (SMS or call) to the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, l'ARMP.

Amplifications.:

- MINMAP;
- ARMP;
- ITB ONIES
- DISPLAY;
- ARCHIVES/TIMELINE

Yaoundé, **18. AOÛT 2026**

The Project Owner



François Félix EWANE